

servicios

EXPRESO

Se presentan proyectos

Espol alista feria sobre agricultura

“Huertos familiares en el sector de la Lomas de la Florida” es el proyecto que presentarán en la feria los estudiantes y profesores de la carrera de Ingeniería Agropecuaria.

La casa abierta se desarrollará el próximo 27 de agosto en el Campo Experimental y de Enseñanza Agropecuaria (Cenae) y en ella efectuará la presentación de temas académicos, investigativos y productivos.

Los temas se identifican con los proyectos porcino, uva, papaya, palma, banano, yuca, maíz, chirimoya, guayaba, mandarina, plátano, cacao, café, pimiento orgánico, entre otros.

Además se tratará sobre el manejo y preparación de compostaje bocachi, semilleros y viveros, bioactividad y comportamiento agrónomo de plantas.